

# Fachschaftsrat Mathematik

## Protokoll zur FSR-Sitzung am 23.06.2015

Sitzungsleiter: Maximilian Grunwald, Protokollführer: Daniel-Eike Hardt

### 1 Begrüßung und Formalia

Maximilian Grunwald eröffnet die Sitzung um 18:33:41 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 09. Juni 2015 wird bestätigt.

#### **Anwesende FSR-Mitglieder:**

Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Daniel-Eike Hardt, Levi Heyder, Vincent Knyrim, Vera Könen (ab TOP 2), Paul Reidelshöfer, Tom Rudolph, Sergej Scheck

#### **Abwesende FSR-Mitglieder:**

Carl Hammann, Matthis Leicht

#### **Ruhende Mandate:**

#### **Gäste:**

Felix Joseph (bis TOP 2), Maximilian Marx, Agnes Reuschel (bis TOP 2), Till Berger (bis TOP 3), Kay Schmidt

### 2 Berichte

- Tom berichtet von der erfolgreichen Reinigung des Grills durch Sergej und ihn.
- Levi berichtet von dem Skatturnier, welches mit 20 Personen sehr gut besucht war. Einziges Manko war, dass wenige FSR-Mitglieder anwesend waren und der Aufbau somit an Levi hängen blieb.
- Carl schrieb eine Mail, dass die EVA nun abgeschlossen sei. Er dankt allen Helfenden und insbesondere Vincent für ihren Einsatz beim Abtippen der Kommentare.
- Maximilian Marx berichte vom Einkaufen für die kommenden Veranstaltungen. Es konnte alles beschafft werden, jedoch wäre beim nächsten Mal die Anwesenheit eines Menschen mit Kassenschlüsseln von Vorteil, da bei diesem Einkauf Daniel in nicht geringe Vorleistung gehen musste. Der Finanzer müsste zudem für diese Fälle über genügend Barmittel verfügen. Der FSR hat nun endlich ein Messer.
- Vincent berichtet, dass wir von Frau Eigenwill dankenswerterweise Büromaterialien bekommen haben. Wir möchten auch an dieser Stelle unseren Dank dafür zum Ausdruck bringen.

### 3 Entsendungen

Joshua Blöcker wird ohne Gegenrede in die Fachkommission entsandt.

### 4 Anschaffungen

- Die letzten Skatturniere zeigten, dass unsere Skatblätter inzwischen so starke Gebrauchsspuren aufweisen, dass einzelne Karten leicht erkennbar sind. Zudem ist die ständige Vereinigung von Skatblättern zu Doppelkopfbältern eine unnötige Arbeitsbelastung, bei der zudem immer wieder Karten verloren gehen. Levi stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für die Anschaffung von Skatturnierblättern sowie Doppelkopfbältern einen Finanzrahmen in Höhe von 25,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.
- Die letzten Veranstaltungen auf der Wiese haben Vera auf die Idee gebracht ggf. Decken zu verleihen. Bei Grillveranstaltungen seien sie praktisch, bei sonnigen Tagen und Freistunden seien sie praktischer. Max stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für die Anschaffung von etwa drei Decken einen Finanzrahmen in Höhe von 20,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.
- Maximilian besorgt nun endlich ein Zählbrett mit dem bereits zur Verfügung stehenden Finanzrahmen. Eine neue Kasse wurde nach längerer Diskussion abgelehnt.
- Die Ablagefächer im Büro reichen leider nicht mehr für die Aufgaben, daher besorgt Levi neue Fächer. Maximilian stellt folgenden Antrag: „Der FSR möge beschließen, für die Anschaffung von Ablagefächern einen Finanzrahmen in Höhe von 15,— Euro zur Verfügung zu stellen.“ Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.
- Die Beschaffung einer neuen Sackkarre wird nicht forciert, da Maximilian unsere nun repariert zu haben scheint und es ihr nur noch an aufgepumpten Reifen mangelt.

### 5 Veranstaltungen

- Dieses Wochenende ist die UFaTa. Joshua denkt, es sei alles dafür organisiert.
- Wir grillen morgen Morgen. Aufgrund der gestiegenen Einkaufspreise sollten wir die Preise erhöhen, und uns dem Preisniveau der Physiker annähern. Ein Meinungsbild ergab eine Mehrheit vom 7 Stimmen für die Erhöhung der Steakpreise auf 2Euro bei 3 Gegenstimmen.
- Der Spieleabend am Donnerstag ist organisiert, der Knabberkram besorgt, kurz es ist alles gut.

- Das Doppelkopfturnier am 02. Juli scheint akzeptabel organisiert zu werden.
- Das Völkerballturnier am 04. Juli hat ebenfalls genügend Aufmerksamkeit erfahren, wie Max berichtet.
- Der Konzertabend hat nun 4 angemeldete Beiträge. Es gibt jedoch scheinbar viele Personen, die einen Besuch aufgrund von Lehrveranstaltungen ausschließen.
- Zum Professorenstammtisch am 13. Juli hat Vera Frau Dr. Pech und Herrn Prof. Matthies ins Campus eingeladen. Leider haben beide noch nicht zugesagt. Tom erstellt das Bild des Numerikers und Daniel versucht sich an der Algebraikerin.
- Das nächstes Skattturnier wird mit einem Spieleabend kombiniert. Dies ist damit begründet, dass wir selbiges beim nächsten Vernetzungstreffen anbieten sollen und Erfahrungen damit praktisch sind. Als Termin ist der 15. Juli um 18:30 vorgesehen.
- Bei der Absolventenverabschiedung am 07.11 sind dieses Jahr nur drei Reden vorgesehen. Gehalten werden sie hoffentlich vom Fachrichtungssprecher Prof. Schilling, dem Studiendekan Prof. Walter und dem Sprecher des FSRs stud.math. Leicht. Der Fachschaftsrat spricht sich gegen eine Rede des Dekans Prof. Kirschbaum aus, da eine zusätzliche Rede die Veranstaltung nur weiter aufbläht. Frau Weigel hat das Prüfungsamt Lehramt kontaktiert, dieses hat es jedoch leider nicht geschafft, uns die Absolventenzahlen mitzuteilen. Ein Problem welches im Prüfungsamt Mathematik nicht vorkam.
- Das Treffen mit dem Prodekanat wegen der neuen Tafeln im Willersbau am Donnerstag den 25. Juni um 07:30 wird von unserer Seite von Matthis, Vincent, Maximilian Marx und Daniel besucht.
- Das Teambuilding entfällt.

## 5.1 ESE

Bis Freitag den 26.06. müssen wir den ausformulierten ESE-Text an die Fachrichtung senden, damit diese ihn abdrucken kann. Maximilian und Tom erledigen heute Abend die Formulierung. Die Tatsache, dass das Prodekanat den Text in eine Wordmaske eingefügt haben will, stellte uns allerdings vor ein Problem, da der FSR größtenteils mit freier Software arbeitet.

Die Technik richtete live die Weiterleitung auf [ese.myfsr.de](http://ese.myfsr.de) ein.

Joshua ist weiter auf der Suche nach geeigneten Häusern für die Erstfahrt.

## 6 Brückenkurse

Daniel war, vor seinem Krankenhausaufenthalt, mit Vera bei Prof. Schuricht und hat über den Vorkurs gesprochen. Dieser bietet uns an, eine Gruppe zu übernehmen und diese

für besonders interessierte Studienanfänger auszubauen. Der Aufbau des Vorkurses soll überdies im kommenden Jahr evaluiert werden.

## 7 Grillverleih

Am Donnerstag holen die Physiker unseren Grill ab. Wir verlangen eine Kautions von 50 Euro, welche bei einem heilen, sauberen Grill zurück gegeben wird. Vincent ist da und kümmert sich um die Übergabe.

## 8 Sonstiges

- Wir stellen fest, dass Signalgrau keine FSR-Erfindung war. Es ist als RAL 7004 mit den CIE Koordinaten  $L^*=65,77$   $a^*=0,20$   $b^*=-0,81$  bekannt und wird nach DIN 2403 (Kennzeichnung nichtverdrehbarer Rohrleitungen nach Durchflussstoff) die Farbe für die Gruppe 3, Luft genutzt.
- Kay möchte gerne eine Kopie seiner Arbeitsbeschreibung als Studiengangskoordinator bekommen.
- Maximilian Marx bewirbt die Wanderung der AGDSN am 11. Juli.

Maximilian Grunwald schließt die Sitzung um 20:17:38 Uhr.

Dresden, den

.....  
Maximilian Grunwald, Sitzungsleiter

.....  
Daniel-Eike Hardt, Protokollant